



6月 幼児クラスだよ!

5月は戸外での活動を楽しみました。園庭遊びや公園へのお散歩では、虫や草花に目を向けて、興味津々の様子で観察したり、手に取って見たりする姿が見られました。植物の絵本を見て、「さっきみたのはこれだよね」とお友だちと話す姿もあり、自然につながるやりとりが見られました。また、身の回りのことも少しずつ意識が向くようになり、トイレに行くことにも前向きな気持ちが芽生えてきています。自分から行こうとしたり、トイレに関心を持つ姿が見られています。一人ひとりのペースを大切にしながら、見守っていきたいと思います。

6月は梅雨に入りますので、室内での運動遊びや製作活動、リズム遊びなどを通して、雨の日も楽しく過ごしていきたいと思います。



3歳児ほし組



4歳児にじ組



5月は初めてバスに乗っての遠足にでかけました。みんなで作った紫色のTシャツを着て仲良く昭和記念公園に行きました。わんぱくゆうぐで思い切り体を動かし、みんなの原っぱにあるネモフィラの花を見ながら歩くなどたくさん遊びました。お昼にはとても楽しみにしていたお弁当をお友達と一緒に食べました。お弁当箱を開ける姿がとても嬉しそうでした。たくさん食べていました。

6月は梅雨期ならではの自然や植物に触れられるような活動を行いたと思います。また、だんだんと蒸し暑い日が多くなっていくため、子ども達が快適に過ごせるよう水分補給や衣服の調節など一緒に行っていきたいと思います。

5月は、散歩にたくさん出かけ、思いきり走って鬼ごっこをしたり、固定遊具では腕や足の力を使うなど体をたくさん動かし遊んでいました。そして子どもたちが楽しみにしていた春の遠足では、昭和記念公園のこどものもりで遊びました。いろいろな種類の滑り台やハンモックなどたくさん遊び、みんなでおいしいお弁当も食べ、楽しい遠足となりました。公園内には、ポピーやカスミソウなどお花畑もあり、自然を感じることができました。

6月は、梅雨期で室内で過ごす時間が増えるので、制作遊びなど子どもたちが考えたり試行錯誤したりしながら友達と一緒に工夫し楽しく過ごしていきたいです。



5歳児ぞら組

